NO LLEGO A SER ROBADA
LA PLACA DE DOÑA
AMERICA ARIAS

El señor Vicente J. Sallés, arquitecto jefe del Negociado de Urbanismo, del Ministerio de Obras Públicas, visitó nuestra redacción en horas de esta mañana para aclarar que la tarja commemorativa que estaba instalada en el pedestal sobre el cul reposa el busto de la insigne matrona, doña América Arias, está guardado en el depósito que O. P. posee en el Anfiteatro Nacional, y que, próximamente, volverá a ser fijada en su lugar.

Expresó el arquitecto Sellés,

Expresó el arquitecto Sellés, que, efectivamente, dicha tarja había sido casi desprendida de su sitio por personas que intentaron sustraerla y que, al advertir el hecho punible y profano, el guardaparque de la zona la trasladó a dicha Jefatura, que ordenó fuera guardada con el cuidado y respeto merecidos hasta el momento de su nueva fijación.

AVANCE agradece al arquitecto Sallés su visita y esclarecimiento en torno a la desaparición de la placa en cuestión.

en 5/54

